

<報道関係用資料>

2021年12月13日

チャリティ金寄付のお知らせ

サトウ食品インビテーションショナル チャリティ ゴルフ ペアマッチ 2021 in 紫雲ゴルフ倶楽部

サトウ食品株式会社（本社/新潟市、代表取締役社長/佐藤 元、以下「当社」）は、当社が大会スポンサーを務め、本年8月6日（金）に開催した「サトウ食品インビテーションショナル チャリティ ゴルフペアマッチ 2021 in 紫雲ゴルフ倶楽部」により集まったチャリティ金を新潟県の「新型コロナウイルス感染症対策等応援基金」へ寄付いたしました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、国内スポーツイベントの開催に様々な制約が続いている中、当社は、この状況を社会全体で乗り越えていくために少しでもお役に立ちたいと考え、第2回目となる「サトウ食品インビテーションショナル チャリティゴルフペアマッチ 2021 in 紫雲ゴルフ倶楽部」を開催いたしました。チャリティにご協力いただきました皆様には、あらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。

本大会を通じて集まったチャリティ金は、医療現場でご尽力頂いている新潟県内の医療従事者の皆様にお役立ていただくため、新潟県の「新型コロナウイルス感染症対策等応援基金」へ寄付いたしました。

当社では、引き続き、食品事業を通じてスポーツ競技を応援し、社会貢献活動に積極的に取り組んでまいります。

【寄付の概要】

- 寄付金総額 : 1,597,400 円
- 寄付先 : にいがた結（むすぶ）プロジェクト
「新型コロナウイルス感染症対策等応援基金」

本件に関するお問い合わせ

サトウ食品株式会社 経営企画部 TEL : 025-275-1100